



Granada, 21 de septiembre de 2020

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 230.000 EUROS EN LA REFORMA INTEGRAL DEL COLEGIO LUIS ROSALES DE GRANADA**

**La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reorganización de espacios y reforma integral del colegio de educación infantil y primaria Luis Rosales de la capital granadina, actuación de la que se beneficiarán los cerca de 220 alumnos y alumnas de este centro**

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Deporte, ha adjudicado las obras de reforma integral y reorganización de espacios del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Luis Rosales de Granada, por un importe de 230.282,64 euros. La actuación será llevada a cabo por la empresa constructora SERANCO S.A. y tiene un plazo previsto de ejecución de dos meses. De ella se beneficiarán cerca de 220 alumnos y alumnas.

Las obras tienen como principales líneas de actuación la adaptación de las instalaciones de protección contra incendios del centro, la reparación de su cubierta y la sustitución de las carpinterías exteriores y capialzados, así como la creación de nuevos espacios de cocina y comedor mediante la redistribución de los mismos. Esta actuación requerirá, además, la ampliación de la instalación de calefacción.

Esta intervención está incluida en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Su contratación se ha realizado a través del nuevo Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por esta Agencia, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones reduciendo así los tiempos para la puesta en marcha de las obras.